



菊武学園フラッシュニュース

ネパール・ティロッタマ市と連携協定を締結

名古屋産業大学では、文部科学省の「日本型教育の海外展開（EDU-Port ニッポン）調査研究事業」の採択を受け、東アジア（日本・台湾）、東南アジア（インドネシア・ベトナム）、南アジア（ネパール）を通じた環境教育の展開に取り組んでいます。

その一環として、2024年12月25日から28日にかけて、高木弘恵学長、伊藤雅一研究科長、岡村聖教授と本学大学院生2名がネパールを訪問し、ルンビニ州ティロッタマ市と環境教育に関する連携協定を締結しました。本学と海外自治体との環境教育に関する連携協定は、今回で4件目となります。

今後は、ティロッタマ市内の小・中学校、高等学校に環境教育の輪を拡げていきますが、その拠点校となるドゥルガダッタ中等学校と学校法人高田学苑高田中・高等学校（三重県津市）との交流協定についても仲介しました。両校では、学校生活のカーボンニュートラルを探究する「ゼロカーボンスクール」等をテーマに国際交流を進めていく予定です。



(連携協定調印式)



(ティロッタマ市との環境教育に関する連携協定の写真)

アクトコース卒業公演を行う

菊華高等学校では、1月17日に守山文化小劇場にて「第11回アクトコース卒業公演」を開催しました。

本公演では毎年、3年間で学んできたダンス・ミュージック・ウォーキング・ポージングなど、様々なジャンルでの集大成を発表し、今回は「私たちの青春の物語」をテーマに、約半年間にわたり準備を進めてきました。ストーリーには、文化祭での喧嘩からの仲直りエピソードや、3年間で心に残った大好きな行事の思い出、そしてお世話になった方々への感謝の気持ちを具体的に取り入れて構成しました。

また、ダンス、ミュージック、演劇、殺陣、映像作成など、3年間の授業で学んだ多彩なスキルを活かし、ストーリーに反映させたことで、出演者一同、大きな達成感を得ることができました。

当日は、お世話になった外部講師の皆さま、ご家族の方々、卒業生、そしてアクトコース・総合コースの在校生がご来場くださり、皆さまの温かい笑顔や感動の涙に触れられたことが何よりの喜びでした。

命や思いやりの大切さを考える学びを今後も深めてまいります。



(第11回卒業公演の様子)



(終演後の記念撮影)

希望者にウィンタースクールを開催

菊武ビジネス専門学校では、2024年12月25日から27日までの3日間、長野県下高井郡にあるスキー場・竜王スキーパークにて「ウィンタースクール」を実施しました。

今年は希望者68名が参加し、生徒はスノーボード、レクリエーション、スキーの3つのコースに分かれ、それぞれが希望したコースで雪山を楽しみました。

初めてのゲレンデで思うように滑れず、困っている仲間がいると、スキー経験者が声をかけて助け、皆が楽しみながらめきめきと上達していく姿が見られ、その素晴らしい光景が印象に残りました。生徒たちにとって、新しい経験と友人との絆を深める貴重な機会となりました。



(絆を深めて記念撮影)

本物の結婚式をプロデュース

名古屋ウェディング&フラワー・ビューティ学院では、ブライダルビジネス科とフラワービジネス科2年生がプロデュースする「本物の結婚式」が2024年11月8日に執り行われました。

昨年の夏頃から打合せをスタートし、たくさんの課題を新郎新婦様とともに乗り越えてきた学生たち。学校では各役割の動きを何度も練習して本番を迎えました。

当日は、朝早くからフラワービジネス科の学生が会場に花を飾り付け、ドレス・ヘアメイクコースの学生が、新郎新婦様のヘアメイク着付をし、ウェディングプランナーコースの学生が会場準備をして、いよいよ結婚式が始まりました。学生たちは緊張する中でしたが、練習の成果を出し切りました。

メインプランナーを担当した学生は「この日のために考えた演出で、ゲストが感動の涙を流している姿や幸せそうな新郎新婦様の笑顔を見ることができた。大変なことはもちろんあったけれど、今日までの日々はどれもすごく楽しかった」と晴れ晴れとした笑顔で話してくれました。



(新郎新婦様へのおもてなし)



(新郎新婦様と記念撮影)

年長児親子でファミリーコンサートに参加

菊武幼稚園では、1月15日に春日井市私立幼稚園協議会主催の「ファミリー（親子）コンサート」が春日井市民会館で開催され、年長児を対象に親子12組24名が参加しました。ファミリーコンサートでは、名古屋フィルハーモニー交響楽団（ハープを加えた11名）の皆様をお招きして勇壮な演奏が披露されました。

ヨハン・シュトラウス2世作曲「トリッチ・トラッチ・ポルカ」の曲で弦楽器、パッヘルベル作曲「カノン」の曲で管楽器が紹介された後、「ドレミの歌」「白鳥の湖」など7曲が演奏され、生演奏に触れることができる機会をいただきました。



(名古屋フィルハーモニー交響楽団の演奏の様子)

最後は、園児たちが喜ぶ楽曲のメドレーが披露され、保護者の方も「大変有意義な時間でした」と語られて、満足して帰られました。来年度の年長児にも紹介していきたい行事でした。

年少・年中・年長児 ブラッシングを体験

稲葉保育園では、1月21日に尾張旭市の歯科衛生士の方に来ていただいて、3、4、5歳児を対象にブラッシング指導を行いました。

初めに、歯みがきをしないと虫歯ができてしまう紙芝居を見た後、歯の模型を使って歯みがきの仕方を教えてもらいました。

その後、年長児は6歳臼歯の話聞き、はえているときは歯ブラシが届きにくいので横みがきが良いことを教えてもらい、実際に磨いてから歯垢染色剤を使い歯の染め出しを行いました。しっかりと磨けていると思った子が、汚れがたくさん残っていてびっくりしたり、下の歯より上の歯に磨き残しが多いことに気付いたり、それからいっしょけんめい磨いていました。

3歳児はこの日をきっかけに食後の歯みがきを始めました。食べた後磨く習慣がついていけたらと思います。



(歯ブラッシング体験の様子)